
１１月 執行部会・代議員会 

  

１１月６日（土）に、執行部会及び第５回代議員会を行いました。コロナ禍の影響で、

９月の執行部会・代議員会をリモートで行ったので、久しぶりに顔をあわせての会議がで

きました。 

今回は、対市要望懇談会、東海北陸大会の報告や市Ｐ連研究大会に向けての取り組みを

共通理解することが主な内容でした。東海北陸大会に関しては、動画の視聴が１万人を超

えたこと（１１月６日現在）や、第４分科会（各務原市担当）の「さくらジャパン」の皆さ

んと浅野市長さんとの対談が大変好評であるということなどが報告されました。また、市

Ｐ連研究大会に関しては、発表ＰＴＡである陵南小ＰＴＡと桜丘中ＰＴＡが、計画的に準

備を進めていることや情報モラル勉強会の講師は、昨年度に続き石川千明先生にお願いす

ることなどが報告されました。 

会議後半では、グループに分かれて交流会を行いました。情報モラル勉強会に関する要

望や来年度に向けての組織作りに関する課題など多岐に渡って交流しました。学校規模や

地域性がそれぞれ異なってはいても、ＰＴＡ活動を少しでも実のあるものにしていきたい

という各会長さんの思いが感じられる交流ができました。次回は、１２月４日（土）を予

定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


